

MGS, INAUGURA SU EMBLEMÁTICO EDIFICIO DE ALCALÁ 65 EN MADRID, TRAS LAS OBRAS DE REHABILITACIÓN



El ambicioso proyecto de rehabilitación de este histórico edificio de 1872, iniciado en 2009, culminó ayer con una brillante inauguración, que ha contado con la presencia de más de 80 personas, entre las que se encontraban la nueva Directora General de Seguros y Fondos de Pensiones, Flavia Rodríguez-Ponga Salamanca, y Pilar González de Frutos, Presidenta de UNESPA, así como diversas personalidades del mundo asegurador,

personas encargadas de las obras y, por supuesto, el Consejo de Administración y Comité de Dirección de MGS Seguros con su Presidente, José María Sampietro.

La inauguración contó con una visita guiada al edificio rehabilitado, en la que se pudo observar que se ha sabido conjugar el respeto por el indudable valor arquitectónico del edificio -testigo y parte de la historia desde su construcción en 1872-, con la puesta al día de todas sus instalaciones, para dotarlo de las comodidades y requerimientos tecnológicos del siglo XXI.

Para esta rehabilitación se han tenido que utilizar soluciones tecnológicas avanzadas a fin de crear un nuevo soporte estructural, lo que ha permitido la construcción de dos nuevas plantas subterráneas y la apuesta decidida por la recuperación del esplendor original de la fachada del edificio y de aquellos elementos internos con valor artístico, como es la impresionante escalera de acceso a la planta entresuelo.

Todos estos aspectos han sido recuperados y recopilados en un interesante libro, que se entregó ayer a todos los asistentes a la inauguración.

Enero de 2012